



RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN DARING
SMAN BANJARSARI
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2021/2022

A	Mata Layanan	:	Layanan Dasar
B	Bidang Bimbingan	:	Bimbingan Pribadi
C	Jenis Bimbingan	:	Bimbingan klasikal
D	Standar Kompetensi	:	Menata tujuan dan hasil yang ingin dicapai
E	Kompetensi Dasar	:	Mempertunjukan dimana, kapan dan bagaimana mencari pertolongan untuk menuntaskan masalah dan pengambilan keputusan.
F	Tujuan	:	Siswa membuat keputusan-keputusan menentukan tujuan-tujuan dan berani untuk bertindak.
G	Indikator	:	Siswa menyadari bahwa kerja keras sangat dibutuhkan dalam mencapai kesuksesan.
H	Sasaran	:	Siswa Kelas XII
I	Materi	:	Buat dan Capailah Targetmu
J	Media	:	HP / Android dan Laptop
K	Metode dan Teknik	:	Daring / Google Meet dan quizziz
L	Waktu	:	45 Menit
M	Materi	:	Link : *tersedia di google drive
N	Langkah-Langkah	:	
	Awal	:	<ol style="list-style-type: none">1. Guru BK memimpin siswa untuk berdo'a sebelum kegiatan bimbingan dimulai2. Guru BK mengucapkan salam dan menyapa siswa3. Guru BK mengecek kehadiran siswa melalui google form4. Guru BK mengkondisikan kesiapan siswa agar dapat mengikuti kegiatan bimbingan daring dengan baik dengan memberikan games "konsentrasi" melalui link quizziz5. Guru BK menjelaskan secara singkat tentang maksud dan tujuan kegiatan bimbingan, bentuk kegiatan dan waktu yang akan ditempuh.

	Transisi	: Guru BK memberikan kesempatan bertanya kepada siswa yang belum mengerti mengenai kegiatan yang akan dilaksanakan
	Kerja	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK menayangkan sepenggal film “negeri lima menara” pada bagian ketika salah satu tokoh dalam film menyatakan siapa yang bersungguh-sungguh akan berhasil, manjada wa jada” dan mereka menyatakan kesungguhan akan cita-cita dan belajar dengan kesungguhan hati. 2. Guru BK meminta siswa untuk memberikan pendapat mengenai tayangan yang baru saja disaksikannya. 3. Guru BK memimpin curah pendapat / diskusi 4. Guru BK mempersilahkan kepada siswa, kemudian meminta siswa untuk menuliskan target-targetnya dalam belajar dalam setahun kedepan dan cara yang akan ditempuh siswa untuk mencapainya.
	Terminasi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK bertanya tentang kesan siswa setelah mengikuti kegiatan. 2. Guru BK memberikan ulasan singkat mengenai kegiatan yang telah dilakukan dan pentingnya bekerja keras dalam mencapai cita-cita 3. Guru BK mempersilahkan kepada siswa yang masih memiliki kesulitan dalam belajar untuk berkonsultasi dengan Guru BK. 4. Guru BK menutup kegiatan

Banjarsari, Juli 2021

Mengetahui
Kepala Sekolah

Guru BK

NOOR RAHMAWATI, S.Pd., M.Pd
NIP. 19800324 200604 2 015

YOSEP SETIAWAN, S.Pd., M.Pd
NIP. 19750905 200112 1 003